



LO MEJOR DE CALI

MT-52303

Desde:

\$598.00 USD + \$399.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
4	3	Diarias	08-12-2025

DESTINOS: CALIFORNIA



 **Whatsapp:** [462 187 2455](https://wa.me/52303462187)

Itinerario

DÍA 1 MÉXICO – BOGOTA – CALI

Salida en vuelo regular con destino la Ciudad de Cali, Colombia, con conexión. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 2 CALI – Visita de Ciudad con clase de salsa caleña

Comenzamos el tour sumergiéndonos en la música con una visita al Monumento al Grupo Niche, un homenaje a la legendaria agrupación musical. Después, caminaremos por el Bulevar del Río, un lugar que no solo ofrece vistas hacia las montañas, sino que también permite sentir el pulso de la vida urbana y apreciar la arquitectura de la iglesia La Ermita y el Puente Ortiz. Continuaremos nuestro recorrido hasta llegar a la iglesia La Merced, lugar donde se fundó Cali, lleno de historia y significado. Nos adentraremos en el barrio Colonial de San Antonio, hogar de la segunda iglesia más antigua de la ciudad, construida en 1747. Desde aquí, se podrá disfrutar de una bella panorámica. Continuamos hacia el Gato del Río y el pintoresco Parque las Novias del Gato, un lugar lleno de encanto y misterio, con una historia intrigante, antes de detenernos en La Palabra Cali. Avanzamos hacia un acogedor almacén de artesanías, donde podrán adquirir recuerdos especiales y disfrutar de un delicioso refrigerio típico de la región. Terminamos la experiencia con una hora de clase de salsa caleña, donde podrán aprender las características e influencia que han hecho a este género único y significativo para la cultura caleña. Alojamiento.

DIA 3 CALI – Tour Hacienda El Paraíso y Piedechinche

Comenzamos el tour en la Hacienda El Paraíso (ubicada a 36 km de Cali), un verdadero tesoro que alberga una historia emblemática de amor, inmortalizada en la obra "María" de Jorge Isaac. Cada rincón de este lugar está impregnado de la nostalgia de un amor eterno, y el aire mismo parece susurrar las historias de sus protagonistas, Efraín y María. Continuamos con un delicioso almuerzo típico de la región en un restaurante campestre y seguimos a la Hacienda Piedechinche, una verdadera joya arquitectónica que captura la esencia de la típica arquitectura vallecaucana. Este lugar es una invitación a sumergirse en la vida de épocas pasadas, donde se pueden explorar las costumbres y la vida cotidiana, mientras se aprecian los utensilios y muebles característicos de aquel período histórico. La experiencia se enriquece aún más al continuar con un tranquilo recorrido por diferentes estaciones que destacan una variedad de trapiches típicos de diversas regiones de Colombia y su evolución a lo largo del tiempo, desenterrando así los tesoros ocultos de la historia colombiana. Alojamiento.

DIA 4 CALI – BOGOTA – MÉXICO

A la hora convenida traslado al aeropuerto para tomar el vuelo regular con destino a la Ciudad de México, con conexión.

Incluye:

Boleto de avión México – Bogotá – Cali – Bogotá – México.
Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
03 noches de alojamiento en Cali en el hotel seleccionado.
Desayuno diario.
Visitas indicadas en el itinerario.
Guía de habla hispana.
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.
Ningún servicio no especificado.
Gastos personales y propinas a guías, trasladistas, meseros y maleteros.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservas@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-01-07 17:25:15.**